



Acusan compra de votos

NADIA ROSALES

Luego de que el empresario Claudio X. González anunció que presentará una iniciativa de reforma electoral ante el Congreso, el presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, Pablo Gómez, acusó que en las elecciones de 2018, el Gobierno federal –entonces a cargo del priista Enrique Peña Nieto– compró votos.

Resaltó que, pese a ello, Morena llegó al poder con Andrés Manuel López Obrador y fue hasta 2021 que el Ejecutivo no incurrió en esta práctica.

“A pesar de la compra de votos se produjo el triunfo de 2018. No quiere decir que no se hayan comprado votos, entonces también se compraron”, declaró al término de la audiencia vespertina para la conformación de la iniciativa presidencial.